



An alle
Vereinsmitglieder

Infobrief Nr. 1

27.01.2006

Liebe Vereinsmitglieder,

die Mitgliedschaft im Förderverein der Luftrettungsstation Christoph 2 sollte keine völlig einseitige Sache bleiben. Als Gegenleistung für Ihren Mitgliedsbeitrag können wir weder Freiflüge noch attraktive Veranstaltungen bieten, doch wollen wir mit diesem 1. Infobrief über die Arbeit des Vereins informieren, die bisher im Wesentlichen im „Verborgenen“ stattfand.

Im letzten Jahr ist unsere Mitgliederzahl trotz der kaum vorhandenen Werbung auf immerhin 66 Mitglieder angestiegen. Viele unserer Tätigkeiten dienen immer noch der Vorbereitung einer verbesserten Öffentlichkeitsdarstellung der Luftrettungsstation und des Fördervereins. Einige unserer Aktivitäten aus dem Jahre 2005 sind im folgenden aufgelistet:

- Die Internetpräsenz unter www.rth-christoph2.de wurde überarbeitet.
- Es wurde ein Internetshop eingerichtet und das Spektrum an „Fanartikeln“ deutlich ausgebaut.
- Zur Lagerung unserer Verkaufsartikel wurden zwei Rollcontainer erworben.
- Es wurde ein „Vereinsheim“ in Form eines großen Zelts mit dem Aufdruck Förderverein sowie mehrere Garnituren gekauft.
- Teilnahme und erster „öffentlicher Auftritt“ des Fördervereins beim Tag der offenen Tür der BG-Unfallklinik Frankfurt.
- Der Förderverein finanziert vier neuen Notärzten der Unfallklinik die Teilnahme am *Einführungskurs Luftrettung* und unterstützt so unmittelbar die Weiterbildung von Teammitgliedern.
- Es wurden 10 komplette Einsatzgarnituren (Hosen, Jacke und Poloshirt) und Sicherheitstiefel für die Crew des RTH gekauft.
- Das gesamte Team des RTH wurde mit Helmunterziehhauben ausgerüstet.
- Ein neues Logo für den RTH Christoph 2 wurde entworfen und in Form von Aufklebern und Visitenkarten in Umlauf gebracht.
- Es wurde ein „Dankesfest“ für die Helfer der Höhenrettungsgruppe der Berufsfeuerwehr Frankfurt ausgerichtet, die maßgeblich eine schwierige Reparatur im Hangarbereich der Luftrettungsstation unterstützten.
- Der Vereinsflyer wurde überarbeitet und zu einem „Folder“ ausgebaut, der diesen Monat in den Druck geht.



An Projekten für das Jahr 2006 sind zu nennen: Anschaffung von Helmen, ggf. Erwerb bzw. Bau eines Infomobil, Ausrichtung eines Simulationstrainings für das Team des RTH, Unterstützung der Darstellung der Luftrettungsstation Chr. 2 im Rahmen des Hessentags und der ILA (Internationale Luftfahrtausstellung) in Berlin ...

Ihr Mitgliedsbeitrag ist sicher gut angelegt!

Wir möchten uns hiermit nochmals ganz ausdrücklich für ihre Unterstützung des Fördervereins - und damit des RTH Christoph 2 bedanken.

Für den Vorstand

Dr. Uwe Schweigkofler